
PROCÈS VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AEEPEP UQAM 
25 AVRIL 2018  

 

 
 

Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination),           
Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux          
affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires        
socioculturelles 1), May-Élie Robillard (Responsable aux communications), Simon-Pierre        
Mercille (Responsable de la cohorte 2016; 2e année), Sandrine Beauchamp (Représentante           
de la cohorte 2014; 4e année), Marie-Louise Gareau (Représentante des finissants.e.s),           
Laurence Pilon (Responsable aux affaires internes et académiques), Édith Lussier          
(Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Représentante de           
la cohorte 2018; 1re année et Secrétaire exécutive).  
 
0. Ouverture 
Nicolas propose l’ouverture du C.A. 
Camille appuie 
AU 
 
0.1 Constatation des présences  
Nicolas constate sept personnes membres présentes et une observatrice:  
Nicolas Monette (Responsable à la coordination), Camille Therrien (Responsable aux          
affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires        
socioculturelles 1), May-Élie Robillard (Responsable aux communications), Rosalie        
Morin-Lévesque (Représentante de la cohorte 2018; 1re année et Secrétaire exécutive),           
Édith Lussier (Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Evelyne Gauvin (Responsable            
aux affaires internes et académiques) OBSERVATRICE et Gabriel Claveau (Responsable          
aux affaires financières).  
 
Nicolas propose que le droit de vote soit offert à Évelyne. 
Gabriel Claveau appuie. 
AU 
 
0.2 Modération du C.A. 
May-Elie propose Nicolas comme modérateur du C.A. 
Gabriel Cadieux-Duval appuie. 
AU 
 



0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Nicolas propose l’ordre du jour tel que présenté  
 

0. Ouverture 
0.1 Constatation des présences  
0.2 Modération du C.A. 
0.3 Secrétariat du C.A.  
0.4 Modification et adoption de l'ordre du jour 
0.5 Adoption du procès-verbal (P.V.) du 7 février et du 21 mars 20180.5 Secrétariat pour 
le C.A. 
1. Points prioritaires  
1.1 Accueil des nouvelles 
1.1.1 Les clefs 
1.2 APSP (alias le chalet) 
1.3 Mise à jour des PV 
1.4 Démission 
1.5 Comité d’initiation 
1.6 Comité de programme 
2. Points secondaires 
2.1 Publication de l’ordre du jour des CA 
2.2 Retour soirée d’AG et mini-tournée. 
3.Varia 
4. Prochain C.A. 
5. Clôture 

Édith appuie. 
AU 
 
Amendement:  
Gabriel Cadieux-Duval propose d’ajouter le point 2.3 (finances) , 2.3.1 (mise à jour pour les 
signataires), 2.3.2 (remboursements) à l’ordre du jour tel que présenté.  
Nicolas appuie.  
AU 
 
0.4 Adoption du procès-verbal (P.V.) du  6 février  et du 21 mars 2018 
May-Elie propose l’adoption des procès-verbaux du 6 février et du 21 mars 2018. 
Gabriel Cadieux-Duval appuie. 
AU 
 
May-Elie propose que les nouvelles personnes présentes prennent le temps de lire ces deux 
procès-verbaux (6 février et 21 mars 2018).  
Nicolas appuie. 
AU 
 



0.5 Secrétariat pour le C.A. 
Nicolas propose que Rosalie Morin-Lévesque soit secrétaire de ce C.A. sous la supervision 
de May-Élie Robillard.  
Gabriel Cadieux-Duval appuie. 
AU 
 

1. Points prioritaires  
 
1.1 Accueil des nouvelles 
Nicolas propose de faire un discours de trois minutes pour l’accueil des nouvelles             
dans l’association étudiante.  
Rosalie appuie. 
AU 

 
Nicolas souhaite la bienvenue aux nouvelles personnes impliquées dans le C.A. Il            
explique les tâches à prendre en considération pour chaque poste, le fonctionnement            
des conseils administratifs (C.A.), des procès-verbaux et des présences au local.           
Une rencontre et une discussion seront faites à un autre moment pour expliquer des              
détails plus précis.  
 

1.1.1 Les clefs 
May-Elie propose que Nicolas entre en contact avec Joëlle, l’ancienne          
représentante de 1re année, et Laurence, l’ancienne responsable aux affaires          
internes et académiques, afin de récupérer les anciennes clefs. 
Édith appuie. 
AU 

 
1.2 APSP (alias le chalet) 
Nicolas propose de faire un tour de table pour voir les dates disponibles de chaque               
personne. 
Camille appuie. 
AU 
 
Tour de table:  
Nicolas: Tout le temps 
Rosalie: 5-6 mai ou 19-20 mai 
Gabriel Claveau: 28-29 avril ou 12-13 mai ou 19-20 mai 
Evelyne: 12-13 ou 19-20 mai 
Gabriel Cadieux-Duval: 5-6 mai ou 19-20 mai et autres 
Camille: 5-6 mai ou dans le courant des semaines précédant le 12 mai.  
Edith: 5-6 mai ou 12-13 mai 

 
1.3 Mise à jour des PV 
Nicolas est content.  

 
1.4 Démission 
Évelyne propose que May-Elie lise la lettre de démission de Simon-Pierre. 
Nicolas appuie. 
AU 
 

 



 
Nicolas propose qu’on entérine la démission de Simon-Pierre.  
Gabriel Cadieux-Duval appuie. 
AU 
 
Gabriel Cadieux-Duval propose l’affichage du poste de représentant.e de la cohorte           
2016; 2e année, en intérim pour une période de deux semaines afin que nous              
puissions entériner la nomination au prochain CA.  
Évelyne appuie. 
AU 
 
1.5 Comité d’initiation 
Nicolas propose que Gabriel Cadieux-Duval et Camille Therrien prennent cinq          
minutes afin de présenter le point du comité d’initiation.  
Évelyne appuie. 
AU 

 
Création d’un comité pour les initiations. Gabriel y siégerait pour faire le pont entre              
les représentants.tes socioculturels.elles et le comité ainsi qu’avec deux         
responsables. 

 
May-Elie propose que Gabriel Cadieux-Duval et Camille Therrien travaillent en          
collaboration avec le responsable aux communications pour publiciser la recherche          
d’un comité et que les responsables socioculturels s'occupent de former ce comité, le             
tout de façon autonome.  
Camille appuie. 
AU 
 

Arrivée de Khasandra à 18h12 
 

1.6 Comité de programme 
Nicolas propose qu’Évelyne fasse une présentation de dix minutes sur le dernier            
comité de programme.  
Rosalie appuie. 
AU 

 
Lors du dernier comité de programme (17 avril) certains points ont été abordés.  

- Le guide ÉPEP est à nouveau fonctionnel.  
- Les enseignants.tes ont insisté sur l’importance de l’évaluation des chargés.ées de           

cours, enseignants et enseignantes et de faire plus de publicité pour aider les gens à               
faire ces évaluations.  

- Journée d’accueil (24 mai 2018) des nouveaux.elles, une personne par cohorte est            
demandée pour présenter chaque stage.  

- Quatre rencontres seront mises à l’horaire pour le comité de programme dans            
l’année qui s’en vient.  

- Certaines personnes ont exprimé vivre des difficultés en stage en écrivant au courriel             
de l’AÉÉPEP ou de l’ADEESE. Les membres du comité de programme proposent de             
faire des cafés-rencontres pour permettre aux stagiaires de discuter de leurs           
difficultés. 

 
 



 
Nicolas propose qu’Édith fasse une publication sur le groupe Facebook des           
étudiants.es de la cohorte de 3e année pour qu’un.e étudiant.e de 3e année soit              
présent.e lors de la journée d’accueil des nouveaux.elles. 
Rosalie appuie. 
AU 

 
Évelyne propose que les responsables socioculturels discutent de la création de           
cafés-rencontres pour permettre aux étudiants de discuter de leurs difficultés en           
stage.  
May-Elie appuie. 
AU 

 
2. Points secondaires 

 
2.1 Publication de l’ordre du jour des CA 
Gabriel propose de revenir à l’ancienne formule pour la création des ordres du jour,              
soit que le coordonnateur crée une publication sur le groupe où les            
administrateurs.rices ajoutent leurs propositions en commentaire. 
Rosalie appuie. 
Battue à majorité 
 
Nicolas propose que le coordonnateur crée le procès-verbal du CA une semaine            
avant la tenue de celui-ci. Les administrateurs.trices auront jusqu’à deux jours avant            
la date du CA pour y inscrire leurs points et leurs propositions.  
May-Elie appuie. 
AU 

 
2.2 Retour soirée d’AG et mini-tournée. 
Nicolas propose que Gabriel Cadieux-Duval et Camille Therrien fassent une          
présentation de cinq minutes sur la soirée du 20 avril, soit la mini-tournée des bars.  
Édith appuie. 
AU 
 
Très belle réussite de l’événement due à l’engouement de celui-ci. Les membres            
étaient contents. À refaire!  
 
2.3 Finances 

 
2.3.1 Mise à jour pour les signataires 
Nicolas propose que le changement de signataires se fasse avant le 1er            
juillet. 
Évelyne appuie. 
AU 

 
2.3.2 Remboursements  
Camille propose que tous les remboursements se fassent lors de la soirée            
des remerciements (26 avril 2018). 
Nicolas appuie. 
AU 
 



 
Nicolas propose que les factures qui ont besoin d’être remboursées soient           
données au responsable des finances.  

Camille  
- 23,43$ (alcool) 
- 43,01$ (alcool) 
- 19,00$ (souper de Charles-Antoine Goulet, animation de l’AG)  

 
Gabriel  

- 1,25$ (coupons de tirage) 
- 48,00$ (entrée Petite Grenouille pour administrateurs.trices) 
- 91,43$ (alcool) 

Évelyne appuie. 
AU 

 
3. Varia 
- Penser aux journées qui nous conviennent pour les CA la session prochaine 

Que Nicolas fasse les démarches pour avoir mention d’implication associative sur le            
diplôme pour May-Elie et Laurence.  
 

- Les mentions soleil sont données. 
 

4. Prochain C.A. 
Nicolas propose le 18 août 2018 pour le prochain C.A. 
Édith appuie. 
AU  
 

5. Clôture  
Nicolas propose la clôture du C.A. 
Camille appuie. 
AU 
 


